

Mont-Royal, le 11 janvier 2019

Monsieur Richard Ryan
Président de la Commission
Agglomération de Montréal

Monsieur le président,

Madame, monsieur

C'est à titre de propriétaire et entrepreneur à Ville Mont-Royal que je souhaite donner mon appui au projet Royalmount. Deux raisons motivent ma décision.

D'une part, je suis originaire de la région de Vaudreuil et je suis obligé de constater que j'ai vu énormément de constructions dont des centres commerciaux se faire dans mon coin natal et que trop souvent des terres agricoles ont été visés.

Enfin, je crois qu'il est normal de développer ce secteur de l'île et d'éviter qu'on laisse, au cœur de Montréal, un immense terrain vide alors que les usines sont de moins en moins ici. Si la raison pour ne pas aller de l'avant et l'ajout de trafic et que l'on se dit qu'on ne peut pas régler le problème, aussi bien laisser tomber tous les projets de constructions sur l'île.

Pour moi, il y a donc plus d'impacts positifs que d'impacts négatifs.

Paul-André Castonguay

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Paul-André Castonguay', written in a cursive style.